

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH
Standort Zwickau | Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau

Unternehmenskommunikation

Laura Kruckenmayer, B.Eng.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2470
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: laura.kruckenmayer
@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Pressemitteilung

Ihr Zeichen:

Unser Zeichen: PI_2020_10

Datum: 02.03.2020

HBK freut sich über zwei Zwickauer Schaltjahr-Babys

Auch wenn die Geburt des kleinen Karl Theodor und der kleinen Diana für die beiden Mamas schon ein besonderes Erlebnis war, werden auch die zukünftigen Ehrentage eine Besonderheit bleiben: Denn ihren tatsächlichen Geburtstag können die zwei Schaltjahrbabys genau genommen nur alle vier Jahre feiern.

Karl Theodor und Diana teilen sich nicht nur das besondere Geburtsdatum, sondern auch das Patientenzimmer auf der Zwickauer Geburtenstation. Doch die ganze Aufregung um ihren Geburtstag bekommen die Kleinen noch gar nicht mit. Den ersten Fototermin verschliefen die Neugeborenen seelenruhig.

Karl Theodor machte am 29. Februar den Anfang: Um 00:56 Uhr erblickte der 43 Zentimeter kleine Mann mit 2.405 Gramm das Licht der Welt. Für Mama Isabell ist es das erste Kind. Der eigentliche Geburtstermin war eine Woche später für den 7. März geplant. Doch so lange wollte Karl Theodor nicht mehr warten. Bereits am Vorabend spürte die Zwickauerin, dass es so langsam losgehen wird. „Vielleicht war es die Akupunktur, die ich kurz zuvor noch bei meiner Hebamme erhalten habe, die alles beschleunigt hat“, vermutet Isabell. Gegen 22.00 Uhr machte sie sich dann auf den Weg ins Heinrich-Braun-Klinikum – und nicht mal drei Stunden später hielt sie ihren kleinen Sohn schon in den Armen. Für die junge Familie stand die Wahl der Geburtsklinik von Anfang an fest. Nicht nur der kurze Anfahrtsweg war ausschlaggebend, viel mehr überzeugten die positiven Erfahrungsberichte anderer Mütter.

Während Karl Theodor bereits die ersten Kuschelstunden mit der Mama genießen kann, wartet im Kreißsaal schon Schaltjahrbaby Nummer 2. Mit 50 Zentimetern und 3.110 Gramm hat es die kleine Diana um 07:02 Uhr auf die Welt geschafft. Für Mama Anja ist es nicht nur das zweite Kind, sondern auch die zweite Geburt im HBK – damals jedoch noch in den alten Räumlichkeiten im Haus 1. „Ich habe mich schon 2011 hier sehr wohl gefühlt, sodass das Heinrich-Braun-Klinikum auch dieses Mal wieder meine Wunschklinik war.“ Auch wenn Diana ebenfalls einige Tage zu früh zur Welt gekommen ist, geht es ihr – wie auch ihren Zimmernachbarn – sehr gut, sodass die beiden jungen Familien noch eine weitere

